



Schwäbische Zeitung

MENGEN - ENNETACH

Extrablatt

Mo.-Fr. € 1,40 | Sa. € 1,60

UNABHÄNGIGE ZEITUNG FÜR CHRISTLICHE KULTUR UND POLITIK

Donnerstag, 31. Mai 2018

Pizza von Toni



Seit der Gründung der Jugendfeuerwehr Mengen im Jahr 1990 war Stadtrat und stellv. Bürgermeister Toni d'Angelo ein Freund und Förderer der Jugendfeuerwehr. Unzählige Male wurden Pizzas und Nudeln bei Aktionen der Jugendfeuerwehr verteilt oder man traf sich nach den Proben bei ihm, zunächst im „Drei König“ und später in der „Alten Post“. Oft sponserte Toni auch Aktionen der Jugendfeuerwehr. Nachdem er seine Gastronomie aufgegeben hat, hat es Toni d'Angelo es sich trotzdem nicht nehmen lassen, den Pizzaofen nochmals auspacken und das Gastronomieangebot beim Zeltlager um seine Pizzas zu erweitern. Dir Toni recht herzlichen Dank dafür!



Über 500 Begeisterte der Freiwilligen Feuerwehren waren in Ennetach.

FOTO: FREIWILLIGE FEUERWEHR MENGEN

Wetter

So mögen wirs!



25 Grad

Es werden Höchsttemperaturen von 25° und schwacher Wind aus West mit frischen Böen erwartet. Es kommt zu Niederschlagsmengen von 10 - 20 l/m², die Niederschlagswahrscheinlichkeit beträgt 43%, die Sonne scheint 8 Stunden. Es besteht weiterhin eine Wettervorwarnung vor schweren Gewittern, teils mit Sturmböen, Starkregen, Hagel und



XXX-Name@Mail-Adresse

Zeltlager erfolgreich eröffnet

Unwetter macht erste Evakuierung notwendig.

von Christian Zielke

Mit dem traditionellen Entzünden des Lagerfeuers auf dem Zeltplatz ist das Kreisjugendfeuerwehrlager 2018 in Mengen durch Dr. Obert als Vertreter der Landrätin, Brunhilde Raiser als Stellvertreterin des Mengener Bürgermeisters, Kreisbrandmeister Hack, Kommandant Frank Seeger und Jugendfeuerwehrwart Jörg Heinzelmann eröffnet worden. 437 Teilnehmer aus 29 Jugendfeuerwehren sind angekommen und haben ihre Zelte bezogen. Frau Raiser ging in ihrer Begrüßung auf die spannenden Tage ein, die vor den Kindern und Jugendlichen liegen. Bei der Feuerwehr wisse man die Kinder in guten Händen. Das Errichten ei-

ner Zeltstadt gehöre bei den Aktiven auch zum Einsatzrepertoire. Sie ver-

band dies jedoch mit der Hoffnung, dass man beim Zeltlager von Ernstfällen verschont bleibe und der Spaß und das Erlebnis im Vordergrund stehen werden. Herr Dr. Obert zeigte sich erfreut über den professionellen Aufbau und die tolle Vorbereitung, hinter sich viel investierte Zeit und Arbeit versteckte. Auch er schloss sich dem Wunsch des Lagerleiters Jörg Heinzelmann an, dass es schöne Tage voller positiver Erinnerungen werden.

Jörg Heinzelmann bedankte sich nochmals bei den Sponsoren, Unterstützern und Helfern für die Unterstützung und Arbeit. Patrick Remensberger von der Volksbank Bad Saulgau überreichte symbolisch einen Scheck über 2000 Euro für das Zeltlager.



Zeltlager musste evakuiert werden.

FOTO: FFMENGEN

T-Shirts für jedermann



Vor 26 Jahren war die Jugendfeuerwehr Mengen beim damaligen Zeltlager die Erste, die für alle Teilnehmer ein Erinnerungs-T-Shirt ausgeben hatte. Ein Erfolg, der so gut bei den Teilnehmern ankam, dass dadurch ein Trend setzte, dass es heute eigentlich obligatorisch ist, dass jeder Teilnehmer ein eigenes T-Shirt bekommt. Dank zahlreicher Sponsoren konnte auch in diesem Jahr wieder ein T-Shirt für alle aufgelegt werden. Nicht nur die Teilnehmer, auch alle Helfer bekommen ein T-Shirt. Dabei gibt es auch wieder eine klare Unterscheidung: blau für die Teilnehmer und rot für die Helfer und Organisatoren. Auch die T-Shirts sind natürlich heiß begehrt bei den Teilnehmern, so dass viele das neue T-Shirt gleich nach dem Empfang anziehen.

Angebote

Workshops - für jeden was dabei!

Wie gewohnt finden am Freitag tagsüber die Workshops statt. Es konnten Partner und Helfer für insgesamt 25 Workshops gefunden werden, so dass jeder Teilnehmer des Zeltlagers die Möglichkeit hat, an einem Workshop teilzunehmen. Hier die Übersicht der Angebote, die Anmeldung erfolgt hierzu heute Abend:

Workshop Schnuppertauchen: Gehe mit den Feuerwehrtauchern aus Mengen auf Tauchstation im Mengener Freibad. Dieser Workshop findet zwei Mal, morgens und mittags für jeweils 15 Interessierte statt.

Workshop Seilbahn: Es gibt jeweils morgens und mittags die Möglichkeit im Wald eine Seilbahn für rasante Fahrten zu bauen. Es können jeweils 10 Teilnehmer mitmachen.

Workshop Klettern: Die Absturzsicherungsgruppe bietet jeweils morgens und mittags Klet-

tern an der Kletterwand im Fun Park an. Dabei droht keine Gefahr, jeder wird ordentlich gesichert. Es können jeweils 15 Teilnehmer mitmachen.

Workshop Floßbau: Es wird ein Holzfloß gebaut um mit diesem die Ablach zu befahren. 15 Plätze gibt es hierbei.

Workshop Bau des Lagerturms: Hier können bis zu 15 Teilnehmer den obligatorischen Lagerturm bauen.

Workshop Gaggli: Die Fabrikation der Nudeln direkt hier vor Ort am Zeltlager können 20 Interessierte besichtigen.

Workshop Verletzte schminken: Das Jugendrotkreuz Mengen bietet das Schminken von Verletzten für Übungen an. Es gibt 15 Plätze.

Workshop Biogasanlage: Wie funktioniert eine Biogasanlage? Dies können 15 Teilnehmer in der Anlage Hafner in Völkofen erfahren

Workshop Triathlon: 10 Kinder im Alter von 10-14 Jahren können beim TV Mengen testen, ob Triathlon eine Sportart für sie wäre

Workshop Laserschießen: 10 Kinder bis 12 Jahren können beim Schützenverein Ennetach ihre Zielfertigkeiten mit einer Laserwaffe testen

Workshop Luftdruckschießen: 10 Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren können mit Luftdruckwaffen testen, ob sie ins Schwarze treffen.

Workshop Tennis: 15 Teilnehmer können beim TC Mengen Tennis spielen

Workshop Fliegen: Der Regio-Airport lädt zur Besichtigung mit Tower ein. Es gibt 15 Plätze

Workshop NABU: 15 Interessierte können mit dem Nabu Kräuter und Naturkunde kennenlernen

Workshop Aqua-Zumba: 20 Sportbegeisterte können im Freibad mit Trainerin Andrea Wetzel Aqua-

Zumba testen

Workshop Tresor: 15 Kinder/Jugendliche können bei der Volksbank nachschauen, wo das Geld sicher verstaut wird.

Workshop Polizei: 15 Nachwuchsdetektive können beim Polizeiposten Mengen lernen, wie man Spuren bei Straftaten sichert.

Workshop Fußball: beim FC Mengen können 40 Interessierte an einem Fußballturnier teilnehmen

Workshop Squash: jeweils zwei Gruppen können sich sportlich beim Squash die Bälle um die Ohren schlagen. Pro Gruppe gibt es 12 Plätze

Workshop Cocktails: Mit der JF Gammertingen können 15 Teilnehmer leckere, alkoholfreie Cocktails mixen und trinken

Workshop Lagergottesdienst: Wer hilft mit, den Lagergottesdienst am Sonntag vorzubereiten? 10 Plätze gibt es hierbei



Kompetenz
Fairness
Vertrauen